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HOY SUBEN LAS BENCINAS 

Autoridades visitan
casa en que vivió
Gabriela Mistral
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Hoy se hace efectiva el alza en las Bencinas

Brindan ayuda didáctica a familias de Putaendo
Funcionarias de la Sala de juegos comunitaria- HEPI entregarán material de Chile
Crece Contigo en diferentes barrios y sectores de Putaendo.

La iniciativa se llevará a cabo durante el mes de febrero y tiene por objetivo brindar
ayuda didáctica a familias que no recibieron este material durante el año 2021, debido a
la pandemia por coronavirus.

Se trata de diferentes sets de implementos didácticos para niñas y niños de las
siguientes edades:

0 a 7 días de nacidos: “Descubriendo juntos”.

4 meses: “Acompañándote a descubrir 1”

12 meses: “Acompañándote a descubrir 2”.

2 Años: “Acompañándote a descubrir 3”.

3 años: “Contemos una historia”.

4 años: “Descubriendo mis emociones”.
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Los precios de las bencinas se están transando en
máximos históricos y se espera que al menos en las
próximas semanas sigan subiendo.

¿Por qué están subiendo los precios de las bencinas?
 
Dado que Chile es un importador neto de petróleo los
cambios en el valor del crudo a nivel internacional
influyen directamente en la cotización de los
combustibles a en el mercado local, aunque con un
cierto desfase. Adicionalmente, el mayor valor del
dólar también afecta el costo de importar esta materia
prima y el estado de inflación en que se encuentra
nuestro país. 

https://www.facebook.com/Sala-de-juegos-comunitaria-HEPI-Putaendo-108213990843931/?__cft__%5B0%5D=AZVzx0iAFP5b0aosUlaGR1GsmfFxtv6HIcq872lfC9EG4j6q9SWgxhY_CvLy7gmvLGWK159ilrvg7hI-6EBGFBEtlOYmnnpiTYJHG494kVA7kOEw0vlnfzstWzZn9uKjfR6yqmJthHzBmqxtuY6rK0dQ&__tn__=kK-R


 

 

Con el objetivo de generar diversas iniciativas que permitan acercar
el municipio a la comunidad e innovar a través de las nuevas
tecnologías para facilitar el acceso a las iniciativas comunales, la
Municipalidad de San Esteban lanzó su primera aplicación gratuita
para celulares que permitirá modernizar y digitalizar procesos de
gestión comunitaria.

Esta APP, gestionada a través de la empresa LigUp, es pionera en la
Provincia de Los Andes y funcionará en todos los teléfonos móviles,
la cual puede ser descargada desde la tienda de aplicaciones «Play
Store» o «Apple Store«, dependiendo del sistema operativo de su
celular.

La novedad fue informada por el Alcalde Christian Ortega, quien
señaló que esta nueva plataforma, permitirá que las y los vecinos
puedan conocer las novedades del acontecer municipal, las
actividades artísticas, deportivas y sociales, acceder a un mapa
interactivo con los puntos de interés de la comuna y conocer el
comercio local. Junto con ello, se habilitó el pago online del permiso
de circulación 2022.

“Hoy lanzamos la aplicación “San Esteban” que tiene por objetivo
estar más cerca de los vecinos, para que puedan estar más
informados, que conozcan los beneficios y sepan qué pasa en nuestra
comuna. Fue un trabajo que desarrollamos junto a la empresa LigUp
durante los últimos meses, porque queremos una comuna más
informada. Así, en el mundo tecnológico que vivimos hoy, a través
de la innovación, nos hemos sumado a muchos municipios del país
que cuentan con estas aplicaciones que permiten resolver y facilitar
el acceso de todas y todos los vecinos”, sostuvo.

Las personas que descarguen la aplicación «San Esteban» no
requerirán registrarse, ya que es de libre uso, tanto para informarse
como para visualizar sus ventanas o realizar los trámites pendientes. 
En este sentido, el Director de Desarrollo Comunitario, Exequiel
Valdés, destacó que esta innovación permitirá que los usuarios
reciban una serie de notificación respecto a la actualización: “La
aplicación es bastante intuitiva, que no requiere perfil ni contraseña.
Al momento de descargar, se le notificará sobre diversas actividades.
Con ello, estamos cumpliendo un compromiso de campaña del
Alcalde Ortega, que apunta principalmente a la modernización e
innovación de la comuna”, sostuvo.
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 Lanzan moderna aplicación
móvil gratuita “San Esteban

más cerca”
 

Programa de Servicio País
seguirá en la comuna de

Panquehue
La  Municipalidad de Panquehue renovó el convenio con la
Fundación Superación Pobreza para la continuidad del programa
Servicio País, que comenzó a funcionar hace un año en la comuna.

Este trabajo de este servicio abarcó los sectores de Palomar y El
Escorial; situación que se repetirá este 2022.

Según Florencia Hepp Castillo, directora regional de la Fundación
Superación Pobreza, la reunión con el alcalde Gonzalo Vergara
comprendió en la entrega de los servicios que se brindaron en la
comunidad.

“Esta reunión tenía el propósito de contar el trabajo realizado
durante el año y de ver proyecciones de este nuevo ciclo. Y, además,
contarle sobre el nuevo equipo de profesionales que llegan en
marzo… El desafío es poder vincularlos con la comunidad y conocer
las problemáticas y los recursos que están en El Escorial y Palomar,
para poder apoyar a estas personas en sus procesos de desarrollo”,
señaló Florencia Hepp.

En tanto, el alcalde Vergara valoró el trabajo que realizó Servicio
País, porque permite conocer aún más sobre la realidad de los
vecinos y vecinas que habitan estos dos sectores de la comuna.

“La idea es que los profesionales hagan intervenciones en estos
sectores e, incluso, rescatar las inquietudes que tienen los vecinos. O
armar grupos, ya sea con jóvenes o personas mayores. O hacer otras
actividades. Es importante que ellos están trabajando con dos
sectores que por muchos años se han sentido desplazados”, comentó
el jefe comunal.

Dentro de los logros que tuvo la ejecución el programa en este
primer año, es el apoyo brindado a las organizaciones comunitarias a
postular a diversos proyectos; ayudar a la creación del grupo juvenil
de El Escorial; ayudar a las organizaciones comunitarias de Palomar
en arreglar de la entrada del sector (en donde se colocaron un banca,
un letrero y un basurero); colaborar en la Fiesta de la Primavera de
Palomar y ayudar en el proyecto de educación ambiental de la
Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (concretándose en la
colocación de árboles frutales, también en Villa Encón, Palomar).



Desde el gremio agradecieron compromiso de la
Dirección de Educación Municipal en cuanto a
asegurar las medidas necesarias para que los
docentes realicen sus labores en un entorno
seguro.
 
La Directora de Educación Municipal de San
Felipe, Natalia Leiva, se reunió este miércoles
con la presidenta del Colegio de Profesores
Alma Araya, para revisar el protocolo sanitario y
los diversos lineamientos establecidos por el
Ministerio de Educación para el presente año
escolar.

Daem y Colegio de Profesores de San Felipe acuerdan condiciones de
trabajo para este año escolar
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Natalia Leiva, aseguró que a solicitud del gremio docente, la idea de la reunión fue “formalizar” la manera en que funcionarias y funcionarios
retomarán sus labores en los distintos establecimientos educacionales municipales de la comuna.

“En conjunto con el Colegio de Profesores, hemos iniciado desde el año pasado una mesa de trabajo donde vamos a tomar pautas y pausas para este
retorno, junto con ellos hemos definido cosas tan importante como los horarios en los que vamos a funcionar”, sostuvo la profesional, agregando
que “este año tenemos normativas ministeriales que nos fueron dando un trabajo más guiado, la reapertura de los establecimientos educacionales
será para todas las fases (del Plan Paso a Paso)”.

Asimismo, Leiva afirmó que todos los protocolos sanitarios están garantizados en los distintos establecimientos educacionales, hecho que para la
representante del gremio docente, Alma Araya, significa una mayor conformidad en términos de asegurar  la labor educativa de los profesores.

“Existe mayor tranquilidad porque hemos consensuado ciertas condiciones básicas que según nos ha informado la directora de Daem están, los
insumos estarían. Ya contamos con una población importante de funcionarios y alumnos vacunados en las escuelas, lo que nos preocupa un poco
son aquellos niños y niñas que no se han vacunado, porque eso implica disminuir un tanto el aforo”, estipuló Araya.

Otro de los puntos que preocupa al Colegio de Profesores de San Felipe, es la modalidad en que funcionarán los comedores abiertos en los
establecimientos, puesto que “como comenzamos con jornada escolar completa, se va a producir esa aglomeración en los comedores, los niños van
a estar sin mascarillas, así que eso es un tanto preocupante, pero evidentemente, los establecimientos en la interna tendrán que organizar los
horarios para que exista el distanciamiento, se respeten los aforos y los estudiantes puedan alimentarse como corresponde”.

Pese a esto, Araya reconoce que existe mayor tranquilidad en el cuerpo docente debido al exitoso proceso de vacunación que se ha desarrollado en
la comuna y además, a que las familias han entendido la importancia de inocular a sus niños y niñas.



Autoridades visitan proyecto de recuperación de casa donde vivió
Gabriela Mistral en Los Andes

5 17 DE FEBRERO 2022

La casa ya comprada por parte del municipio andino, gestiones para la adquisición de la
propiedad aledaña y el avance en el diseño del proyecto “Museo Casa Gabriela Mistral”,
son algunos de los avances que presenta este gran proyecto cultural de rescate del
patrimonio que pone en valor el paso de la poetisa por la ciudad de Los Andes y el rescate
del lugar donde vivió en el barrio Coquimbito.

Avances que conoció la jefa de dirección del gobierno regional, Gloria Maira, quien junto a
Ilonka-Csillag, fundadora y presidenta honoraria de la Fundación Pro Cultura y el alcalde
Manuel Rivera, visitaron la casa ubicada en General del Canto #662.

El alcalde Manuel Rivera comentó que “la recuperación de esta casa fue una apuesta que hicimos hace algunos años, como eje central de nuestra
gestión alcaldicia y que contó con el apoyo financiero del Gobierno Regional, por lo que estamos agradecidos de los consejeros”.

Agrega el jefe comunal: “Queremos que el actual Gore conozca de este proyecto, y en qué etapa están las iniciativas que trabajamos con nuestros
socios estratégicos de Fundación Pro Cultura; estamos coincidiendo en hacerle un homenaje a la poetisa”.

Gloria Maira, jefa de la división de desarrollo social y humano del Gobierno Regional dijo que “el gobernador hace poco entregó esta casa para
recuperarla y de esta forma darle a Gabriela Mistral el lugar que ella merece en la historia, la cultura y el patrimonio. Queremos brindar apoyo para
el desarrollo de un proyecto y sabemos que los financiamientos no son suficientes.  Ya tenemos muchas ganas de hacer un buen homenaje a Gabriela
Mistral aquí”.

Por su parte, Ilonka-Csillag, fundadora y presidenta honoraria de la Fundación Pro Cultura se refirió a que convertir esta casa en museo es el
cumplimiento de un gran sueño.

“Gracias al alcalde Manuel Rivera, siempre comprometido con el rescate de esta casa, logramos que se comprara y conseguimos recursos privados
mediante la ley de donaciones para el diseño del proyecto y la compra de la casa aledaña.  Queremos que todas las actividades que se desarrollen en
este lugar atención a público, biblioteca, cafetería, tienda, etc, tengan su lugar en la casa aledaña, porque queremos acercar el diseño del museo lo
más posible a la época que vivió Gabriela Mistral en esta casa, como es antigua queremos cuidarla”.
El diseño del proyecto estará terminado a fines de este año.


